

¡¡PUCHAS QUE ES DIFÍCIL SER CHILENO HOY !!



NOS DIJO MIGUEL CARRASCO GONZALEZ

No basta tener un Carnet de Identidad, aplaudir al Colo o agarrar vuelo p'al 18, encontrar encuchao el Norte, chora la Zona Central y el Sur o sentirse orgulloso de nuestras buenas tradiciones. Hay que ser chileno todos los días, ponerse los pantalones, luchar contra los atropellos y no darle cancha a los comunistas para que implanten su Dictadura.

Ser chileno es sentir vergüenza de nuestra actual miseria y ponerle el hombro para rescatar a Chile de la garra comunista.

El PARTIDO NACIONAL lucha para que Ud. vuelva a sentirse orgulloso de ser Chileno.



UNIVERSIDAD

Finis Terrae

CENTRO DE
INVESTIGACIÓN Y
DOCUMENTACIÓN

Esto piensa. Esto hace el



Por Chile. Por Ud.